

"Que les écoles de la campagne soient donc, avant tout, rurales par leur programme, leur mentalité, leurs aspirations !" O. E. DALAIRE.

ENSEIGNEMENT

— DES —

NOTIONS D'AGRICULTURE

A L'ECOLE PRIMAIRE,

— PAR —

JEAN-CHARLES MAGNAN, B. S. A.,

AGRONOME DE DISTRICT,

Prof. d'Agriculture au Collège de St-Casimir.

Aux Instituteurs et aux Institutrices des comtés
de Portneuf et de Champlain.

1914

Publié par ordre de l'Honorable J. E. CARON,

Ministre de l'Agriculture,

Québec.

CIB D'IMPRIMERIE & D'IMBUEUR...s, 25 Du Platon, Trois-Rivières.